

令和3年8月23日

役員・支部長 各位

県弓連会長 松島貞治

令和3年度9月予定の県連主催行事の中止について

コロナ禍の中で、8月21、22日に開催された第42回北信越国民体育大会弓道競技会は、無観客でコロナ感染症対策を行い、無事終了することができました。応援ありがとうございました。大会役員、係員の皆様お世話になりました。ただ、本国体が中止の協議に入り、実施できない可能性が高くなりましたが、レベルの高い北信越国体が経験できたことは選手にとってよかったと思います。

さて、コロナ感染拡大が続く中で、支部対抗の中止の連絡をいたしました。引き続き、9月計画事業も中止をさせていただきます。講習会については、すでに指導部から連絡あったとおりでありますが、9月26日の5段審査も中止します。すでに、準備をされている皆様には、大変ご迷惑をおかけしますがコロナの事情ご賢察のうえご理解をいただきたいと思います。

審査については、別途中止の連絡もいたします。

なお、10月の行事につきましては、非常事態宣言が9月12日まで、ということで、もう少し様子を見て判断いたします。中止ということもありますがよろしく願います。

誰が感染してもおかしくない状況ですが、お互い注意をしながら乗り越えましょう。